



新たな仲間とともに令和6年度がスタートしました・・・

4月4日(木) ① 新任式

今年度、次の7名の職員がチーム角中に仲間入りしました。新任式では、生徒会副会長のR.Aさんが、歓迎の言葉を述べました。新任の先生方には、一日も早く角中に慣れていただき、新しい風を吹かせていただきたいと思います。



本校に赴任れた7名の先生方です

～令和6年度新任の職員～

- 新山 滴 先生【生保内中学校】
英語 / 仙北市神代
- 鈴木 志津子 先生【太田中学校】
家庭 / 大仙市四ツ屋
- 伊藤 朋子 先生【神代中学校】
数学 / 大仙市大曲
- 本多 真生 先生【由利中学校】
理科 / 大仙市飯田

- 千葉 さりな 先生【生保内小学校】
英語 / 仙北市角館町
 - 田口 裕文 先生【神代中学校】
理科 / 仙北市角館町
 - 新田 葉子 先生【生保内中学校】
支援員 / 仙北市角館町
- * [] 内は前任校等

② 始業式

新任式に引き続き始業式を行いました。輝昂学年89名は最高学年に、陽咲学年77名は2年生にそれぞれ進級しました。進級おめでとうございます。



歓迎の言葉を述べるR.Aさん



誓いの言葉を述べるY.Sさん

式では、生徒会副会長のY.Sさんが、2年生と3年生それぞれに熱いメッセージを届けるとともに、今日から心機一転、それぞれの学年の立場を意識し、目標の実現のために力を尽くし、「角中でよかった」と思って終えられる1年にしようと誓いの言葉を述べてくれました。発表の内容はもちろん、自分の思いを語る凛とした姿に最高学年の風格が感じられました。始業式後には、新しい担任の先生や部活動の先生の紹介があり、体育館が歓声と拍手で包まれました。生徒の皆さんには新しい出会いを大切に今年一年間頑張ってくださいと思います。

式の中で、私(校長)からは、2, 3年生の皆さんに次のことについて話しました。

「角中生でよかった」と思える学校を

目指したいのは、「生徒一人一人が毎日安心して学校生活を送ることができる学校」「角館中生としての誇りを感じることができる学校」

4つの「眼」を大切に・・・

自分自身を見つめる「眼」・周りを見渡せる「眼」・地域のよさを見いだせる「眼」・自分の未来を見つめる「眼」を大切に。

「認め合う・繋がり合う・高め合う」関係を

角中で生活する人全員で「認め合う・繋がり合い・高め合う」関係を大切に。

お互いのよさや個性を認め合い、誹謗中傷のない、安心して生活できる雰囲気の中で、繋がり合い、高め合うことのできる学校生活を。

地域と繋がった活動を多く行う予定。地域からたくさん学び、地域に笑顔や元気、アイデアを積極的に発信してほしい。

4月5日(金) 入学式

たくさんの保護者・ご家族の方々、そしてご来賓のご臨席を賜り、第42期生86名の入学式が無事に挙行することができました。生徒会長のH.Nさんの歓迎の言葉、そして新入生代表のE.Tさんの誓いの言葉、どちらも素晴らしい態度と内容でした。新入生が加わり、令和6年度の角館中学校が本格的にスタートしました。保護者の皆さん一年間どうぞよろしくお願いいたします。